

### **Transcription de la vidéo sur la recherche et le droit**

Avant le Congrès mondial des coopératives 2021, des chercheurs, des experts juridiques et des praticiens se sont réunis à Séoul, en République de Corée, pour la Conférence sur la recherche coopérative de l'ACI et pour le 3e Forum international sur le droit coopératif.

### **Sonja Novkovic, présidente du comité de l'ACI sur le droit coopératif**

Nous sommes donc ici à Séoul, en Corée, pour vous parler de la Conférence sur la recherche du Comité de recherche de l'Alliance coopérative internationale.

La conférence sera suivie du Forum juridique, nous passerons ensuite au Congrès de l'Alliance coopérative internationale, célébrant les 125 ans de l'organisation.

Le sujet de la conférence est donc le même que celui du Congrès : « l'approfondissement de notre identité coopérative ». Les chercheurs du monde entier nous ont envoyé leurs études sur la manière dont coopératives vivent et affichent leur identité coopérative. Nous avons examiné certains des articles qui explorent la profondeur et l'opérationnalisation de la déclaration mais qui examinent également les résultats et l'impact des coopératives qui s'alignent sur le prescrit de l'identité coopérative.

Nous avons examiné les articles qui ont exploré les objectifs de développement durable et l'harmonisation des résultats du fonctionnement coopératif avec les objectifs de développement durable.

Mais nous avons également parlé des valeurs qui sous-tendent cet énoncé coopératif, de la diversité des valeurs et des cultures qui l'alimentent et qui s'harmonisent bien avec l'objectif de la coopération.

Nous avons eu beaucoup de participants de Corée, ce qui est vraiment merveilleux car c'est le pays hôte et avec ce problème de la COVID, c'est vraiment assez impressionnant de voir le nombre de personnes qui se sont réunies pour échanger leurs expériences et leurs opinions.

### **Santosh Kumar, directeur de la législation, Alliance coopérative internationale**

Nous venons de rentrer de ce qui a été une première journée passionnante du troisième Forum international sur le droit coopératif, organisé par l'Association IUS Cooperativum et l'ACI.

Les deux forums précédents se sont tenus à Montevideo et à Athènes : c'est la première fois que ce forum est organisé avec l'ACI, dans le cadre du 33e Congrès mondial des coopératives.

Nous avions une cinquantaine d'intervenants inscrits pour aujourd'hui et pour demain, 30 d'entre eux sont intervenus aujourd'hui, plus de 30 pays étaient représentés et le thème était « l'Identité des Coopératives et l'harmonisation des lois coopératives : correspondance ou non-concordance »

C'est assez intéressant pour les avocats coopératifs car l'harmonisation des lois est un sujet intéressant. L'identité des coopératives est quelque chose qui est déjà harmonisée, dirai-je, dans une large mesure à travers le monde grâce à la déclaration sur l'identité coopérative . Nous avons parlé de la technologie et des principes du droit coopératif, de l'identité et de l'enseignement du droit coopératif.

Demain, nous discuterons des perspectives régionales, nationales et internationales et des développements récents et le travail que mes collègues de l'ACI ont fait sur l'analyse du cadre juridique sera également discuté.

Donc, si vous êtes inscrit au Congrès, veuillez vous joindre à la plateforme en ligne ou nous retrouver à Acadia et regarder les présentations et participer au forum car il s'agit bien d'un forum d'avocats coopératifs.

Gardez-vous et merci à Cooperative News.